Inck here to appraise to
Inlimited Pages and Expanded Features

学校だより

平成21年11月号

広島市立黄金山小学校



朝晩涼しくなり、黄金山の木々も次第に色づき始めました。教室は、快適で、とても勉強をしやすい環境になっています。子ども達は11月15日の日曜参観日の音楽発表に向けて、発表の練習に励んでいます。

<広島三大プロふれあい活動>

1日(日)、黄金山小学校に、「サンフレッチェ、カープ、広島交響楽団」から選手・団員・スタッフの方が来校され、実技指導や演奏をしていただきます。保護者の方も活動を参観することができます。当日、選手・団員のみなさんは、子ども達と一緒に昼食を食べる予定です。(子ども達の<u>お弁当・水筒</u>の用意をお願いします。当日は月曜日課です。)

<学校へ行こう週間>

9日(月)から15日(日)まで、「学校へ行こう週間」を実施します。この期間中には、いつでもお近くの方をお誘い合わせの上、学校へお立ち寄りいただき、授業や子ども達の活動をご覧ください。お待ちいたしております。

<日曜参観日・

わくわく交流フェスティバル

>

15日(日)に日曜参観日及び、わくわく交流フェスティバルを行います。子ども達の音楽発表やバザー等があります。ぜひ参加していただき、子ども達と秋の一日を楽しくお過ごしください。

<子ども安全の日>

毎月22日は、4年前に矢野西小学校で起きた事件を忘れることなく、子ども達の安全を確保するために、「子ども安全の日」として全市一斉に安全に取り組む日としています。今月は、20日(金)に、登校下校指導を行い、8時50分からは、学校朝会を行います。学校朝会では、黙祷をし、学校安全ガードボランティアの方の話を聞き、児童が日頃のお礼を言うことを予定しています。また、今年も5年生で安全マップを作ります。グループに分かれ、黄金山地区を回って危険な所を点検します。その結果を、一階の廊下に掲示します。

<ノーテレビデー推進事業について>

10月に募集しました、ノーテレビデー推進事業(テレビを見ない日チャレンジ)に、本校から46家族の方が参加(昨年は27家族が参加)しておられます。その取組の様子を今後お知らせしたいと思いますが、皆様も1日でいいですから、テレビを見ない日にチャレンジしてみたらいかがでしょうか。

<基礎基本定着状況調査について>

6月に5年生を対象にして実施した調査結果を受け、指導方法の改善計画をたてました。重点課題に対応してこれからさまざまな方法で指導していきたいと思います。裏に印刷しています。